



EUROPÄISCHE
MOBILITÄTSWOCHE



DO THE RIGHT MIX

Kinder, lasst die Straßen erblühen!

Straßenmalaktion „Blühende Straßen“

Der Straßenraum ist nicht nur Verkehrsfläche für Autos, sondern auch Lebensraum für uns alle und Schulweg für unsere Kinder. Um darauf aufmerksam zu machen, sollen in der Europäischen Mobilitätswoche speziell die Straßenflächen vor Schulen, Kindergärten und in Wohngebieten mit bunten Malereien geschmückt werden.* Im Rahmen eines Gemeindegewettbewerbs werden die besten Malaktionen ausgezeichnet.

Kinder, macht mit und lasst die Straßen erblühen!

Die Europäische Mobilitätswoche ist eine Aktionswoche zur Bewerbung sanfter Mobilität: zu Fuß gehen, Rad fahren, Bus oder Bahn benutzen... Sie findet in Österreich bereits zum 16. Mal von 16. bis 22. September statt und steht heuer unter dem Motto: **wähle—wechsle—kombiniere**.

Nähere Informationen zu Abwicklung und Anmeldung: www.mobilitaetswoche.at

wähle—wechsle—kombiniere



*Dispersionsfarbe nur in Zonen mit reduzierter Geschwindigkeit (Tempo 30) verwenden. Vor einer Malaktion immer rechtzeitig eine Genehmigung des Straßenerhalters (meistens die Gemeinde) einholen!



klimaaktiv



mobil

